

AFFLUENCE AUX CEREMONIES COMMÉMORATIVES DU SOUVENIR

DU 11 NOVEMBRE 76

C'est par un temps radieux et doux que se sont déroulées, hier matin, à La Seyne, les cérémonies commémoratives de l'armistice du 11 novembre 1918.

Réunis autour de M. Boutin, chef de gare à La Seyne et de MM. Orus, représentant la C.G.T. et Pinard, représentant la section caténaire de la S.N.C.F., les membres de l'A.N.C.A.C. rendaient tout d'abord un émouvant hommage à leurs camarades tombés sous les balles nazies. Ils s'inclinèrent devant la stèle du P.E.N. où périrent quatre agents S.N.C.F. durant la guerre 39-45, puis devant la plaque de la gare où furent exécutés sauvagement neuf autres cheminots patriotes.

Quelques instants plus tard allait s'ébranler en direction du monument aux morts, le cortège qui s'était formé boulevard du 4-Septembre.

Présidée par M. Philippe Giovannini, député-maire de La Seyne, cette manifestation allait connaître un beau succès d'affluence. Dans la foule, nous avons reconnu notamment : MM. Autran, Sprecher, Jouvenceau, Passaglia et Mme Vincent, adjoints au maire, de nombreux conseillers municipaux, l'adjudant-chef Roux, commandant la gendarmerie de La Seyne, MM. Bauge, président du comité de coordination des anciens combattants, l'abbé Carli, curé de la paroisse, Romanello, président de la F.N.C.R., Alexandre, président de l'A.R.A.C., Dovo, vice-président départemental de Rhin et Danube, Brumani, Lauze, président des médaillés militaires, Gachelin, président de la F.N.A.C.A., Casini, secrétaire général de la F.N.A.C.A., Chauvier, président du Souvenir Français, Ricard, déporté du travail, Bastian, ANCAC, Bessone, secrétaire de l'ANACR, Pioli, secrétaire adjoint, Guichard, vice-président des anciens marins, Lemaire, président de l'amicale des donneurs de sang, Bender, président de France-URSS, le lieutenant



Amico, commandant les sapeurs-pompiers, des délégations syndicales et politiques, notamment du P.C.F. et du P.S. dont nous avons reconnu MM. Marcel Barbero, secrétaire de la section locale, Claude Petitjean, Albert Coste...

Après avoir rappelé la signification profonde du 11 novembre 1918 et mis l'accent sur l'immense océan des doléances des anciens combattants, M. Dovo céda la parole à M. Marius Autran, adjoint au maire, conseiller régional qui allait prononcer un très impor-

tant discours, un discours qui a été très remarqué.

PAROLE D'ESPOIR

« 1914-1918 : ce devait être la dernière guerre. Mais déjà s'allumaient de nouveaux incendies » souligna M. Marius Autran qui, dans son propos dénonça ceux qui œuvrent contre la paix, ceux qui préparent ou laissent préparer le renouveau du nazisme, ces forces du mal qui se camouflent, mais qui existent bel et bien.

Cependant, à la fin de ce cri d'angoisse, une parole d'espoir :

« Mais les partisans de la paix seront les plus nombreux ».

A l'issue de cette allocution, une gerbe était déposée au pied du monument aux morts par les représentants de trois générations d'anciens combattants : MM. Alexandre (14-18), Brumani (39-45) et Gachelin (AFN).

A noter aussi la présence de l'U.S.S. Clique et de la Seynoise, qui ont contribué à faire de cette journée du souvenir un incontestable succès...

NOS PHOTOS :

1) Le député-maire en tête, le cortège arrive au monument aux morts.

2) Il y avait affluence pour écouter le beau discours de M. Marius Autran.

3) En prélude à ces manifestations du souvenir, les cheminots ont honoré leurs camarades morts pour la patrie.

(Photos Christiane Traversa)

